

Samu reporta caída de la línea de emergencia

Desde el Servicio de Salud Magallanes, así como los demás servicios a nivel país, este jueves se informó de la caída a nivel país del fonc 131 del Servicio de Atención Médica de Urgencias (Samu).

Al respecto se consignó que la caída e intermitencia de la línea se registró en diversas zonas del país. "De acuerdo a lo informado por el Ministerio de Salud, la intermitencia del servicio se produjo por caída de la red troncal del proveedor del servicio, Entel".

En esa línea, Samu activó sus planes de contingencia, "incluyendo la coordinación con el ABC de la emergencia, esto es Ambulancias, Bomberos y Carabineros; el aviso a establecimientos de la Red Asistencial; información de contingencia a través de redes sociales y medios de comunicación; además de coordinación para contacto alternativo por emergencia a los fonos 132 y 133".

Finalmente, alrededor de las 11,30 horas el servicio fue repuesto.